



～どんぐりコーチから～

石和第五保育所のお友達元気かな?どんぐりコーチ・やまコーチはすごく元気です
気よく挨拶してくれたことがとても嬉しかったです!コーチの教えた技はどうでしたか?
「できな～い!」と言っていたお友達も、何回もチャレンジしているうちに出来るようになったり
していました!最後の試合でも勢いよくボールを追いかけ、ゴールも沢山入れることが
できました!応援の声も大きくて良かったよ(*^▽^*)
またサッカーやってみてね(^^)/



～小林さやか先生から～

カエルキャッチやペンギン歩き、雪だるまを転がすように、など子ども達に分かりやすい伝え方をさせていただき、とても楽しく参加することができました。
少し難しい技(パチパチキャッチ)もチャレンジしたい気持ちが育ち、サッカー教室後も毎日はりきって遊んでいます。
ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。
体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会